CONTENIDOS

- Medio Ambiente
- I+D+i
- SALUD
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

SEMINARIO "CATALUÑA, ESPAÑA Y LA UE: PERSPECTIVAS TRAS 30 AÑOS DE LA ADHESIÓN"

El Centro de Documentación Europea de la Universidad de Sevilla organiza este seminario donde los diferentes ponentes abordarán el marco general de la materia desde la Ciencia Política, la Historia y el Derecho.

Organiza: Centro de Documentación Europea de la Universidad de Sevilla

Fecha: 01.04.2016

<u>Lugar:</u> Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Sevilla

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES A FESTIVALES DE CINE DEL PROGRAMA EUROPA CREATIVA

En el marco del subprograma MEDIA del programa Europa Creativa, se convocan estas subvenciones para la celebración de festivales de cine.

Plazo: 28.04.2016

Puede consultar la convocatoria

El empleo crece un 0.3% en la zona euro y un 0.1%

en la UE de los 28

Se ha producido un incremento del 1.2% y del 1% respectivamente respecto al mismo periodo del año anterior.



El número de personas empleadas aumentó un 0.3% en la zona euro y un 0.1% en la Unión Europea de los 28 durante el último trimestre de 2015 comparado con el trimestre anterior, de acuerdo con los datos publicados por <u>Eurostat</u>, la oficina de estadística de la UE. Durante el tercer trimestre de 2015, el empleo creció un 0.3% en ambas zonas. Estas cifras son objeto de nuevos ajustes cada trimestre.

Comparado con el mismo periodo del año anterior, el empleo aumentó un 1.2% en la zona euro y un 1% en la UE-28.

Eurostat estima que en el cuarto trimestre de 2015, un total de 229.9 millones de mujeres y hombres fueron empleados en la Unión Europea, de los que 151.9 millones obtuvieron trabajo dentro de la zona euro. Unos datos que se ajustan de manera estacionaria.

Estos datos periódicos sobre el empleo proporcionan una imagen del mercado laboral coherente con la evolución de las economías de los Estados miembros.

Entre los Estados miembros cuyos datos están disponibles, Malta con un crecimiento del 1.7% y Croacia con un 0.8% experimentaron los mayores incrementos en creación de puestos de trabajo de la UE en comparación con el mismo periodo del año anterior, seguido de España, Luxemburgo, Polonia, Portugal y Suecia (todos con un aumento del 0.7%). Estonia tuvo un retroceso del 2.4%, Reino Unido del 1% y Lituania del 0.3%, todos ellos fueron los países con una mayor tasa de destrucción de empleo.

MEDIO AMBIENTE

Nuevo reglamento sobre economía circular que busca impulsar

aguí.

BÉLGICA-BRUSELAS: CONTRATO DE LICITACIÓN PÚBLICA. GAS NATURAL 2016/S 055-091591

Gas natural.

Plazo: 25.4.2016 - 10:30

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>

la utilización de abonos orgánicos y obtenidos de los residuos

La Comisión ha presentado ayer, 17 de marzo de 2016, nuevas disposiciones sobre abonos orgánicos y obtenidos de los residuos como primera medida del <u>paquete de la UE sobre economía circular</u> adoptado en diciembre de 2015.

La Comisión ha propuesto un reglamento que facilitará en gran medida el acceso de los abonos orgánicos y obtenidos de los residuos al mercado único de la UE, poniéndolos en igualdad de condiciones con los abonos inorgánicos tradicionales. De este modo se crearán nuevas oportunidades de mercado para las empresas innovadoras, reduciendo al mismo tiempo el volumen de residuos, el consumo de energía y los daños al medio ambiente.

En este sentido, el Reglamento ahora aprobado establece normas comunes sobre la conversión de biorresiduos en materias primas que pueden utilizarse para fabricar fertilizantes. En él se definen los requisitos de seguridad, calidad y etiquetado que deben cumplir todos los productos fertilizantes para ser objeto de libre comercio en toda la UE. Los productores tendrán que demostrar que sus productos cumplen dichos requisitos y se ajustan a los límites de contaminantes orgánicos, contaminantes microbianos e impurezas físicas antes de colocarles el marcado CE.

La nueva normativa se aplicará a todos los tipos de abonos a fin de garantizar el máximo nivel de protección del suelo. Sin embargo, como algunos fertilizantes no son producidos o comercializados con carácter transfronterizo en grandes cantidades, la Comisión propone la armonización facultativa: el fabricante puede, en función de su estrategia comercial y del tipo de producto, optar por colocarle el marcado CE, haciendo posible su libre comercio en el mercado interior conforme a normas europeas comunes, o venderlo con arreglo a normas nacionales basadas en el reconocimiento mutuo en el mercado único. Esto garantiza que se tengan en cuenta los principios de la mejora de la legislación y la subsidiariedad.

I+D+i

Lanzamiento de la hoja de ruta de ESFRI 2016

El Foro Estratégico Europeo en Infraestructuras de Investigación (European Strategy Forum on Research Infrastructures (ESFRI) presentó, el pasado 10 de marzo en Ámsterdam, <u>la hoja de ruta</u> ESFRI 2016.

Desde 2006, <u>ESFRI</u> ha realizado una serie de hojas de ruta con el fin de contribuir con un enfoque coherente y estratégico en la formulación de políticas del Consejo Europeo. Su misión es asegurar que los principales investigadores de la Unión tengan acceso a infraestructuras de investigación de alta calidad y facilitar iniciativas que conduzcan a su mejor utilización.

La Hoja de Ruta actualizada consta de 21 proyectos ESFRI con un alto grado de madurez, incluyendo seis nuevos - y 29 ESFRI "Landmarks". Estos últimos son proyectos que ya figuraban en anteriores versiones de la hoja de ruta y que adquieren ahora la denominación de "Landmark" al demostrar haberse convertido en pilares de la excelencia científica y la competitividad en el Espacio Europeo de Investigación (ERA).

España participa en 4 de los 6 proyectos de nueva inclusión y lidera uno de ellos, el <u>EST</u> (European Solar Telescope) desde el Instituto Astrofísico de Canarias.

SALUD

Lanzamiento de la convocatoria para "Redes de Referencia Europeas"

El pasado 15 de marzo se abrió una convocatoria para profesionales de la salud altamente especializados con el fin de establecer "Redes de Referencia Europeas" (ERNs por sus siglas en inglés) y cuyo plazo para entregar solicitudes concluye el 21 de junio.

Estas redes pretenden reunir a los mejores especialistas de toda Europa con el fin de juntar sus conocimientos y esfuerzos para abordar situaciones médicas raras o complejas que requieren un

cuidado médico altamente especializado, así como una concentración adecuada de conocimientos y recursos.

Los retos a abordar son la posibilidad de crear una red de profesionales con plataformas útiles y herramientas adecuadas, fortalecer el compromiso de los Estados miembros y asegurar la sostenibilidad de las redes ya establecidas, evitar la fragmentación y duplicidad de esfuerzos, desarrollar y utilizar herramientas estandarizadas, o reunir a profesionales y autoridades médicas, gestores y pacientes en un proyecto común como es la implementación de las ERNs.

Los beneficios de esta red son mejorar la cooperación europea y la economía de escala en asistencia sanitaria muy especializada, mejorar el diagnóstico y el tratamiento de enfermedades, ayudar a los Estados miembros a mejorar la provisión de cuidados con alto grado de especialización, o maximizar la velocidad en la incorporación de innovaciones en la medicina y tecnologías de la salud, y servir como punto de referencia para la formación continua de los médicos y la investigación.

La DG de Salud está organizando un "<u>infoday</u>" en Bruselas el 7 de abril para ayudar a las personas candidatas con los aspectos técnicos de la convocatoria. El evento también podrás seguirse en "streaming".

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2015. Todos los derechos reservados.

Suscribirse | Modificar subscripción | Cancelar suscripción

Rue d'Arlon, 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: +32 (0)2.234.61.63 Fax: + 32 (0)2.234.61.71

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
Página web de la Delegación



European Year of Development 2015



